

Clipping de Prensa

Septiembre



FUNDACIÓN
COLISEE

Durante el mes de septiembre, la [Fundación Colisée](#) ha tenido un impacto en medios de comunicación. Para acceder a la información completa, solo es necesario hacer clic sobre la imagen de la noticia.

DEPENDENCIA.INFO



Sector

La Fundación Colisée lanza un crowdfunding para hacer realidad el sueño de Diego



Diego Damas, fanático de la tecnología, que no puede usar por las limitaciones físicas provocadas por la esclerosis múltiple que padece y que vive en la residencia Colisée Wagonner (Burgos). (Foto: Fundación Colisée)

Por DEPENDENCIA.INFO
MÁS ARTÍCULOS DE ESTE AUTOR

Lunes 11 de septiembre de 2023, 18:18h



La **Fundación Colisée** lanza un crowdfunding para hacer realidad el sueño de **Diego Damas**, un joven de 42 años, fanático de la tecnología, que no puede usarla desde hace años por las limitaciones físicas provocadas por la **esclerosis múltiple** que padece.

El mayor deseo de Diego, que actualmente vive en la **residencia Colisée Burgos**, es volver a disfrutar de su ordenador, su consola, emplear horas en descubrir las últimas novedades, sucumbir a las nuevas versiones de videojuegos que le fascinan. Pero para ello, necesita añadir un dispositivo a su ordenador, un lector ocular específicamente preparado para las personas con una discapacidad física, para así poder utilizar un ordenador sólo a través de los ojos. El seguimiento ocular es una forma rápida, fácil y ergonómica de controlar un ordenador con la mirada.